



PRODUKTSICHERHEITSINFORMATION

gemäß Verordnung (EU) 2023/ 988 (General Product Safety Regulation – GPSR)

NOHRD Bike – Indoor Cycle aus Massivholz

Dokumentennummer	PSI-2026-NBK-001
Ausgabedatum	22.07.2026
Version	1.0
Ersteller	WATERROWER NOHRD GmbH, Nordhorn

1. Produktidentifikation

Produktname	NOHRD Bike
Produkttyp	Indoor Cycle / Fahrradergometer mit Planetengetriebe und Wirbelstrombremse
Varianten	NOHRD Bike (Standard), Bike V2 (integriertes Display), Bike Pro (14" Touchscreen, netzbetrieben)
Holzvarianten	Eiche, Vintage, Kirsche, Nussbaum, Club, Shadow
Hersteller	WATERROWER NOHRD GmbH
Anschrift	Otto-Hahn-Straße 75, 48529 Nordhorn, Deutschland
Kontakt	E-Mail: info@nohrd.com · Web: www.nohrd.com
Herstellungsort	Deutschland (eigene Manufaktur)

Hinweis: Artikel-, Chargen- oder Seriennummer sind zusätzlich auf dem Typenschild am Gerät sowie auf der Verpackung angegeben und im Reklamations- bzw. Rückruffall stets mit anzugeben. Für NOHRD Bike V2 liegt eine gesonderte EU-Konformitätserklärung vor, die auch die elektrischen/elektronischen Komponenten abdeckt; für die Bike Pro-Variante mit Android-Touchscreen und USB-Zugriff sind zusätzlich die Anforderungen der

2. Technische Daten

Maße (L x B x H)	ca. 117–120 cm x 60 cm x 113–117 cm (variantenabhängig)
Standfläche	ca. 0,44 m²
Gewicht	ca. 55–60 kg (variantenabhängig)
Max. Benutzergewicht	200 kg
Rahmenmaterial	Massivholz-Korpus in Kombination mit Stahlrahmen, teils schwarz pulverbeschichtete Elemente
Antrieb/Bremse	Geschütztes Planetengetriebe mit verschleißfreier Wirbelstrombremse, Widerstand stufenlos einstellbar
Verstellbarkeit	Lenker und Sattel höhenverstellbar und arretierbar; Sattelhub ca. 21 cm für Körpergrößen 160–200 cm
Elektronik	Je nach Variante: kein Display, integriertes Display (Bike V2) oder 14" Touchscreen mit NOHRD Bike Pro App (Bike Pro); Betrieb über Powerbank oder Netzanschluss möglich
Transport	Gummierte Laufrollen am Standfuß zur Standortveränderung
Verpackungseinheiten	2 Pakete



3. Bestimmungsgemäße Verwendung

Das NOHRD Bike ist ein Indoor-Cycle für Ausdauer- und Cardiotraining im privaten und gewerblichen Bereich (Wohnbereich, Fitnessstudio, kommerzieller Dauereinsatz). Der Widerstand wird über eine Wirbelstrombremse erzeugt und ist stufenlos einstellbar; ein motorischer Antrieb der Pedale erfolgt nicht.

Das Gerät ist für die Nutzung durch Erwachsene und Jugendliche unter Aufsicht mit einem Körpergewicht bis maximal 200 kg bestimmt. Jede andere Verwendung, insbesondere als Ablage-, Steig- oder Transportgegenstand, gilt als nicht bestimmungsgemäß.

4. Sicherheitshinweise und Warnungen

- Vor jeder Nutzung sind Sattel- und Lenkerarretierung auf festen, sicheren Sitz zu prüfen. Eine nicht vollständig eingerastete Arretierung kann während des Trainings zu einem plötzlichen Verstellen und dadurch zu Stürzen führen.
- Beim Auf- und Absteigen ist sich am Lenker festzuhalten; das Gerät ist vor dem Aufsteigen auf sicheren, ebenen Stand zu prüfen.
- Die maximale Benutzerbelastung von 200 kg darf nicht überschritten werden.
- Quetsch- und Klemmgefahr im Bereich des Planetengetriebes, der Pedale sowie der Verstellmechanismen von Sattel und Lenker; Finger und lose Kleidung von diesen Bereichen fernhalten.
- Bei netzbetriebenen Varianten (z. B. Bike Pro) ist ausschließlich das mitgelieferte bzw. vom Hersteller freigegebene Netzteil zu verwenden; das Kabel ist so zu verlegen, dass keine Stolpergefahr entsteht und es keinem Kontakt mit Feuchtigkeit ausgesetzt ist.
- Als Naturmaterial kann Holz Unregelmäßigkeiten in Farbe und Maserung sowie im Einzelfall Splitterbildung aufweisen; dies stellt keinen Mangel dar.
- Nicht geeignet für Kinder ohne Aufsicht Erwachsener.
- Bei Nutzung von Klickpedalen bzw. Pedalriemen: Vor dem Absteigen Füße sicher aus der Bindung/dem Riemen lösen, um Stürze zu vermeiden.

5. Wartung und Instandhaltung

Eine Bedienungsanleitung liegt dem Produkt bei und ist zusätzlich unter www.nohrd.com verfügbar. Vor Erstinbetriebnahme ist die Anleitung vollständig zu lesen.

- Regelmäßige Sichtprüfung von Sattel- und Lenkerarretierung, Pedalen und Rahmenverschraubungen (mindestens alle 3 Monate bei intensiver Nutzung).
- Die Wirbelstrombremse ist verschleißfrei und wartungsarm; eine regelmäßige Reinigung des Getriebebereichs von Staub wird empfohlen.
- Bei Geräten mit Display/Touchscreen: Software-Updates gemäß Herstellerangabe einspielen, um Funktions- und IT-Sicherheit aufrechtzuerhalten.
- Bei erkennbaren Schäden (lockere Arretierungen, beschädigte Pedale, Risse im Holzkorpus) ist das Gerät bis zur fachgerechten Instandsetzung nicht weiter zu nutzen.

6. Restrisiken

Trotz sorgfältiger Konstruktion und Fertigung verbleiben folgende, nicht vollständig vermeidbare Risiken bei der Nutzung:

- Sturzgefahr durch unvollständig arretierten Sattel oder Lenker bzw. durch nicht rechtzeitig gelöste Pedalbindung.
- Quetsch- und Klemmgefahr im Bereich von Getriebe, Pedalen und Verstellmechanismen.
- Verletzungsgefahr durch Überlastung bei unsachgemäßer Widerstandseinstellung oder Übertraining.
- Splitterbildung am Holzkorpus bei starker mechanischer Beanspruchung oder Beschädigung.
- Bei netzbetriebenen Varianten: elektrische Restrisiken bei unsachgemäßer Handhabung von Netzteil/Kabel.

7. Konformität und geltende Vorschriften

Für das NOHRD Bike liegt eine gesonderte EU-Konformitätserklärung vor (Selbsterklärung, Modul A). Diese Produktsicherheitsinformation ergänzt die Konformitätserklärung im Hinblick auf die Anforderungen der Verordnung (EU) 2023/988 über die allgemeine Produktsicherheit und richtet sich an Verbraucherinnen und Verbraucher sowie gewerbliche Betreiber.

Anwendbare Norm(en)	DIN EN ISO 20957 (Stationäre Trainingsgeräte) – soweit einschlägig
Elektrische/Funk-Komponenten	Bei netzbetriebenen bzw. WLAN-fähigen Varianten (V2/Pro): Niederspannungsrichtlinie (LVD) bzw. Funkanlagenrichtlinie (RED), einschlägige WLAN-Normen (u. a. EN 301 893, EN 300 440), soweit zutreffend
Cyberresilienz (Bike Pro)	Bei Android-Touchscreen mit USB-Zugriff: Anforderungen der Verordnung (EU) 2024/2847 (Cyber Resilience Act) zu prüfen und zu dokumentieren
Rechtsgrundlage	Verordnung (EU) 2023/988 (GPSR); ProdSG (Produktsicherheitsgesetz)



8. Rückverfolgbarkeit und Meldung von Sicherheitsproblemen

Verbraucherinnen und Verbraucher sowie Wirtschaftsakteure werden gebeten, sicherheitsrelevante Vorkommnisse (Unfälle, Defekte, unerwartete Risiken) unverzüglich unter den in Abschnitt 1 genannten Kontaktdaten zu melden. WaterRower | NOHRD GmbH dokumentiert eingehende Meldungen und leitet erforderlichenfalls Korrekturmaßnahmen (Information, Rückruf, Rücknahme) gemäß Art. 9 und Art. 35–39 GPSR ein.

9. Entsorgung

Das Gerät ist am Ende seiner Lebensdauer den lokalen Vorschriften entsprechend zu entsorgen. Metallteile (Rahmen, Getriebe, Laufrollen) sind einer Metallverwertung zuzuführen; Holzbestandteile können, sofern unbehandelt bzw. nicht mit gefährlichen Beschichtungen versehen, über die Altholzentsorgung entsorgt werden. Display-/Elektronikkomponenten sind gesondert über die Elektroaltgeräte-Entsorgung (WEEE) zu entsorgen. Eine Entsorgung über den Hausmüll ist nicht zulässig.

Diese Produktsicherheitsinformation ersetzt keine produktbezogene Risikobeurteilung und ist zusammen mit der Bedienungsanleitung sowie der EU-Konformitätserklärung des Produkts aufzubewahren.





PRODUCT SAFETY INFORMATION

pursuant to Regulation (EU) 2023/988 (General Product Safety Regulation – GPSR)

NOHRD Bike – Solid Wood Indoor Cycle

Document Number	PSI-2026-NBK-001
Issue Date	22 July 2026
Version	1.0
Prepared by	WATERROWER NOHRD GmbH, Nordhorn

1. Product Identification

Product name	NOHRD Bike
Product type	Indoor cycle / bicycle ergometer with planetary gear transmission and eddy-current brake
Variants	NOHRD Bike (Standard), Bike V2 (integrated display), Bike Pro (14-inch touchscreen, mains powered)
Wood finishes	Oak, Vintage, Cherry, Walnut, Club, Shadow
Manufacturer	WATERROWER NOHRD GmbH
Adress	Otto-Hahn-Straße 75, 48529 Nordhorn, Deutschland
Contact	E-Mail: info@nohrd.com · Web: www.nohrd.com
Place of manufacture	Germany (in-house production)

Note: The article number, batch number or serial number is also indicated on the product nameplate and on the packaging and must always be quoted in the event of a complaint or product recall. A separate EU Declaration of Conformity is available for the NOHRD Bike V2, covering the electrical and electronic components. For the Bike Pro variant with Android touchscreen and USB access, the requirements of the EU Cyber Resilience Act (CRA) must also be taken into account.

2. Technical Specifications

Dimensions (L x W x H)	approx. 117–120 cm × 60 cm × 113–117 cm (depending on model)
Footprint	approx. 0,44 m²
Weight	approx. 55–60 kg (depending on model)
Maximum user weight	200 kg
Frame material	Solid wood body combined with a steel frame; some components with black powder coating
Drive/Brake	Enclosed planetary gear with maintenance-free eddy-current brake; continuously adjustable resistance
Adjustability	Handlebar and saddle height adjustable and lockable; saddle adjustment approx. 21 cm; suitable for users 160–200 cm tall
Electronics	Depending on the model: no display, integrated display (Bike V2), or 14-inch touchscreen with the NOHRD Bike Pro app; operation via power bank or mains connection
Transport	Rubber transport wheels integrated into the base
Packaging units	2 packages



3. Intended Use

The NOHRD Bike is an indoor cycle for endurance and cardiovascular training in both private and commercial environments (home, fitness studios and continuous commercial use). Resistance is generated by an eddy-current brake and is infinitely adjustable; the pedals are not motor-driven.

The equipment is intended for adults and supervised adolescents with a body weight of up to 200 kg. Any other use, particularly as a storage surface, step or transport device, is considered improper use.

4. Safety Instructions and Warnings

- Before each use, check that the saddle and handlebar locking mechanisms are secure and fully engaged. A locking mechanism that is not completely engaged may suddenly shift during training, causing the user to fall.
- When mounting or dismounting the bike, hold on to the handlebars. Before mounting, ensure that the bike is standing securely on a stable, level surface.
- The maximum user weight of 200 kg must not be exceeded.
- Risk of crushing and pinching in the area of the planetary gear, pedals and the saddle and handlebar adjustment mechanisms. Keep fingers and loose clothing away from these areas.
- For mains-powered variants (e.g. Bike Pro), use only the power supply supplied with the product or approved by the manufacturer. Route the cable so that it does not create a tripping hazard and is not exposed to moisture.
- As a natural material, wood may exhibit variations in colour and grain and, in isolated cases, splintering. This does not constitute a defect.
- Not suitable for children without adult supervision.
- When using clip-in pedals or pedal straps, release your feet completely from the binding or strap before dismounting to prevent falls.

5. Maintenance

Operating instructions are supplied with the product and are also available at www.nohrd.com. Read the operating instructions in full before using the product for the first time.

- Regularly carry out a visual inspection of the saddle and handlebar locking mechanisms, pedals and frame fasteners (at least every three months under intensive use).
- The eddy-current brake is wear-free and low-maintenance; regular cleaning of dust from the gear area is recommended.
- For models equipped with a display/touchscreen, install software updates in accordance with the manufacturer's instructions to maintain functionality and IT security.
- If any damage is detected (loose locking mechanisms, damaged pedals or cracks in the wooden body), do not continue using the equipment until it has been professionally repaired.

6. Residual Risks

Despite careful design and manufacture, the following residual risks cannot be completely eliminated during use:

- Risk of falling due to a saddle or handlebar that has not been fully locked or due to failure to release the pedal binding in time.
- Risk of crushing and pinching in the area of the gear mechanism, pedals and adjustment mechanisms.
- Risk of injury due to overloading caused by incorrect resistance settings or overtraining.
- Risk of splintering of the wooden body under heavy mechanical stress or if damaged.
- For mains-powered variants: residual electrical risks resulting from improper handling of the power supply unit or cable.

7. Conformity and Applicable Regulations

A separate EU Declaration of Conformity (self-declaration, Module A) has been issued for the NOHRD Bike. This Product Safety Information supplements the Declaration of Conformity with regard to the requirements of Regulation (EU) 2023/988 on General Product Safety and is intended for consumers and commercial operators.

Applicable standard(s)	DIN EN ISO 20957 (Stationary training equipment), where applicable
Electrical/radio components	For mains-powered or Wi-Fi-enabled variants (V2/Pro): Low Voltage Directive (LVD), Radio Equipment Directive (RED), and applicable Wi-Fi standards (including EN 301 893 and EN 300 440), where applicable
Cyber resilience (Bike Pro)	For Android touchscreen models with USB access, the requirements of Regulation (EU) 2024/2847 (Cyber Resilience Act) must be assessed and documented
Legal basis	Regulation (EU) 2023/988 (GPSR); German Product Safety Act (ProdSG)



8. Traceability and Reporting Safety Issues

Consumers and economic operators are requested to report safety-related incidents (accidents, defects or unexpected risks) immediately using the contact details provided in Section 1. WATERROWER | NOHRD GmbH documents all reports received and, where necessary, initiates corrective measures (information notices, recalls or product withdrawals) in accordance with Articles 9 and 35–39 of the GPSR.

9. Disposal

At the end of its service life, the product must be disposed of in accordance with local regulations. Metal components (frame, gear mechanism and transport wheels) should be recycled as metal. Wooden components, provided they are untreated or not coated with hazardous substances, may be disposed of via the appropriate waste wood recycling stream. Display and electronic components must be disposed of separately through WEEE collection systems. Disposal with household waste is not permitted.

This Product Safety Information does not replace a product-specific risk assessment and should be retained together with the operating instructions and the EU Declaration of Conformity.

